

Recorte de 10% al Fondo Metropolitano

Texcoco, Méx., 22 de noviembre. El presupuesto del Fondo Metropolitano del Valle de México para 2010 será de 3 mil 195 millones de pesos, 105 millones menos que en 2009.

El secretario de Desarrollo Metropolitano del estado de México, Carlos Cadena Ortiz de Montellano, consideró "delicada" la disminución de recursos para esa entidad y el Distrito Federal, pues la zona más poblada del país requiere un presupuesto mucho mayor, "pero tampoco queremos entrar en un debate estéril. Lo que debemos hacer es buscar la solución", dijo.

Destacó que el fondo tuvo 3 mil 300 millones de pesos en 2009. "La reducción para 2010, en términos absolutos, con factor inflacionario, es de aproximadamente 10 por ciento", afirmó.

**Justicia y protección civil,
prioridades para la zona**

El funcionario estatal dio a conocer que originalmente se solicitó un presupuesto de 6 mil 500 millones de pesos para 2010; sin embargo, en el Presupuesto de Egresos de la Federación para la zona metropolitana del valle de México sólo se asignaron 3 mil 195 millones.

"Los dos temas prioritarios del Fondo Metropolitano son la procuración de justicia y protección civil", señaló.

Cadena Ortiz expuso que los funcionarios que integran la Comisión de Asuntos Metropolitanos, integrada por autoridades del Distrito Federal, Hidalgo y el estado de México, se reunirán para coordinar obras de **agua potable**, comunicaciones, transporte y medio ambiente, entre otras.

Además, indicó, se definirá un calendario de arranque y terminación de obras en esa zona del país.

JAVIER SALINAS CESÁREO,
CORRESPONSAL,

